



Avant leur entrée en lice ce lundi soir face au Congo, les Lions A' ont eu la visite de Samuel Eto'o.

En effet, le président de la fédération camerounaise de football (Fécafoot) Samuel Eto'o, a rendu visite aux Lions A' dimanche, veille de leur premier match du Championnat d'Afrique des nations (CHAN) 2022.

Accompagné par le Secrétaire Général du ministère des Sports et de l'éducation physique (Minsep), en « huis clos avec le staff et les joueurs, le président Samuel Eto'o a rassuré de son accompagnement durant tout le séjour de la sélection en Algérie ».

Logé dans le groupe E avec le Niger et le Congo, le Cameroun est plus que déterminé à remporter cette 7e édition du championnat d'Afrique des Nations, après l'édition précédente à domicile où le pays était classé 4e. Les Lions Indomptables feront leur entrée en lice ce lundi à 20H, face aux diables Rouges du Congo.